

お知らせ

謹賀新年

「初春のお慶びを申し上げます。本年もよろしく願いいたします。」

さて、1月13日(月)21時過ぎ、日向灘を震源にマグニチュード6.9、最大震度5弱の地震が発生しました。昨年元旦の能登半島地震の記憶から一瞬肝を冷やした方もおられるのでは……。大事に至らなくて幸いでした。

さて、お隣韓国では経済が低迷する中、伊大統領が内乱罪の容疑で逮捕され現政権の将来に暗雲が立ちこめています。煩わしい反日・親北の民主党が再び政権を握ることの無いよう願うところですが、「韓国がどうなるかが関係ない」とこれまでの徴用工・慰安婦・竹島問題に対する韓国の対応に我が国の一部では非韓三原則『助けない、教えない、関わらない』で対応すべきとする者もいます。気持ち的には分りますが我が国の安全保障上、北朝鮮に接する韓国があるからこそ北の脅威を軽減できているのも事実です。これは対中、対露にも同様で、私は大陸に存在する韓国は我が国の緩衝地帯と位置付けています。

ここで20日に誕生するトランプ政権。過去に在韓米軍引き上げを示唆していました。韓国版思いやり予算、現行の10倍で交渉との一部報道もあります。

最悪のシナリオ：在韓米軍の引き上げ→一部我が国に駐留→韓国の大陸同化→我が国緩衝地の喪失→日本列島最前線。

こうならないための韓国対応、米国対応が必要と考えますが如何ですか？

山口市建国記念の日奉祝大会について

◆日時・場所：令和7年2月11日(火・祝)

・日の丸行進 1000～ (集合完了：0940)

・祝賀式典 1100～ 山口市民会館小ホール

隊友会山口支部長 重弘 基宣

山口支部事務局長 中嶋 祥晃

